



Nueva Novela del Dr. Sepúlveda No hay Primera sin Segunda

El médico, antropólogo y magíster en salud pública, Claudio Sepúlveda, lanzó su segunda obra alejada del tema científico: "Refugiado del Irak Milenario". En sus pági-

nas, nos adentramos en mil años de historia de lo que hoy conocemos como Asia menor, con su riada de fugitivos de la más variada índole: armenios, ortodoxo-cristianos,

turcos, árabes, persas, cruzados europeos, turcos o kurdos, por nombrar a los más representativos grupos de personas afectadas por guerras, invasiones o dominios.

Después de la Guerra del Golfo de 1991, las organizaciones humanitarias internacionales se dieron a la tarea del cuidado y rehabilitación de los refugiados kurdos y, es esta realidad la que sirve de marco para la prosa del

Dr. Sepúlveda que, después de siete años, concluyó y se plasmó en esta obra, presentada al público el 25 de junio en el auditorium Dr. Salvador Allende del Colegio Médico.

En la ceremonia, se contó con la presencia de amigos, familiares y colegas del Dr. Sepúlveda, junto a los doctores Hernán Chumorro, dirigente nacional del gremio y Marcelo Unda, presidente del Departamento de Cultura.

No hay primera sin segunda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

No hay primera sin segunda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)